

Protokolleintrag vom 18.06.2014

2014/190

Interpellation von Markus Hungerbühler (CVP) und Karin Weyermann (CVP) vom 11.06.2014:

Entwicklung der Bahnhofstrasse zu einer Büro- und Luxusmeile, Einfluss der grossen Warenhäuser auf die Frequenzen sowie Möglichkeiten zur Erhaltung der Durchmischung

Markus Hungerbühler (CVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Es wäre schwierig, wenn wir die Antworten auf diese dringlichen Fragen erst in einem halben Jahr erhielten.

Der Rat wird über den Antrag am 25. Juni 2014 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat